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 平成２５年 8 月 1 日 第 1919 回例会  

 

国歌・ロータリーソング斉唱・黙想 

ゲスト・ビジター紹介  青少年交換派遣生  

田中 未菜美さん 

誕生記念月祝・・・神谷会員、 

池田（泰）会員、 

中野会員, 

飯泉会員 

佐藤（陽）会員、 

野呂田会員 

結婚記念月祝・・・該当なし 

 

会長挨拶                 小林光蔵会長 

皆さんこんにちは、７月２７日 

ロータリー財団部門セミナー（世 

界と地域で良い事をしよう）へ深 

井副会長と参加しました。目標で 

200名以上の参加、今回も基調講 

演はロータリー世界平和フェロー 

そして国連職員として働く福原さ 

んという女性のお話でした。特に 

感じた事は、物の答えは一つではない、まずは何事にも興味

を持って下さいという事でした。テレビや新聞から受け取る

情報は限られており、興味を持ったら色々自分で調べ、理解

したうえで物の答えを見付けるそうです。福原さんもロータ

リー財団にお世話になり、国連職員になられた方です。有名

な人に緒方貞子さんがいらっしゃいますよね。セミナーにつ

いては、後日深井副会長より発表があると思います。 

 

本日より吉田パストガバナーが富士登山に行かれていま

す。そこで本日は、「御来光」について話してみたいとおもい

ます。御来光とは、高い山の頂上で見る荘厳な日の出を敬っ

て言う言葉です。特に初日の出は、めでたいものとされ尊ば

れてきました。古来より日本人は太陽を拝む民族でした。そ

の名残の一例が、元旦の日の出を見るという行為です。 

小説家、日本研究科として活躍した小泉八雲は、英語教師

として島根県の松江に赴任した際、朝日に向かって柏手を打

つ人々の姿に感銘を受けています。朝日が昇ると、一人二人

と柏手を打つ音が聞こえ始め、やがて「乾いた音がほとんど

絶え間なく響きだす」と記しています。太陽のお蔭で地球上

の人間を含めた、あらゆる動植物の生命が保たれています。

その感謝の表現であるのかもしれません。現代の日本人は、

太陽に向かって拝むという事をしなくなりました。しかし、

太陽が昇り始める早朝のさわやかさは、誰もが感じるところ

です。 

太陽を拝して、さわやかな一日をスタートさせてみません

か。以上会長挨拶とさせていただきます。 

 

幹事報告                 中島頼光幹事 

1 吉澤会員、片寄会員が、退会され 

ました。 

2 あけぼの学園の件。 

3 7・8月プログラムの承認。 

4 2013年―2014年度本予算が承認 

されました。 

5 親睦委員会の納涼予算案が承認されました。 

6 親睦委員会の夜間例会決算書が承認されました。  

7 常陽銀行の支店長の檜山支店長が転勤になり代わりに 

海野宏明支店長が入会となります。詳しい事は後日連絡し

ます。 

8 特別委員会の件。 

9 8月のロータリーレートが1ドル￥100となりました。 

10 地区より第 12 回日韓親睦会議の案内登録の申し込みが

来ております。期間  10月19日～20日の日程です。 

11 越谷駅市街地開発組合の事業誌の送付案内と 3 月 29 日

解散認可の連絡が来ております。 

12 Ｒ財団セミナーの資料をＲ財団委員会に付託しますの

で宜しくお願い致します。 

13 越谷市民祭りの協賛金の領収書を預かっております社

会奉仕委員会 

14 越谷中クラブより8・9月のプログラムが届いています。 

15 先日のごみゼロの収支報告が届いております。 

 

ゲスト、ビジターご挨拶       田中 未菜美さん 

① 夜間例会に両親共々参加させ 

て頂き有難うございました。 

帰宅途中の話題は、水町会員 

さんのカラオケの話題で盛り 

 上がりました。 

② 19日高校の最終日友達、 

先生方から応援の言葉を頂き 

恵まれた環境にいる事に感謝しました。 

 



③ 地区のカウンセラーさんからメールで予防接種の種類や、

提出書類の多さと準備でかなり焦っています。 

④ ホストファミリーの方から家でのルールなどをＰＤＦで

送っていただき、家族の一員として迎えて頂ける事をう

れしく思っています。 

⑤ アメリカでは、現地でしか出来ない事をやってきたい。 

⑥ 一日一日を大切に過ごしてきます。 

⑦ スポンサーになっていただき本当に有難うございます。

これからも応援宜しくお願い致します。 

委員会報告 

◇親睦委員会             野呂田昭仁委員長 

納涼大会の件 

◇新世代委員会              佐藤太委員長 

①田中未菜美さんのお見送り募集の件 

②コーリーヤンさんのお出迎え募集の件 

◇社会奉仕委員会            小林武弘委員長 

7月 23日、宮古東ＲＣへ水町会員とお嬢様、そして 

私と妻の四人で訪問してきました。 

訪問内容  

 ①復興支援贈呈ヨットが、今元気に海の上を走り回って

いるか。 

②宮古東ＲＣ例会場への訪問 

③宮古港、田老地区の現状視察。 

巻末に例会場、ヨット部からのお出迎え、港の復旧作

業、を写真にて報告。 

 

◇地域広報、雑誌委員会         水町俊介委員長 

 ロータリーの友の会の紹介 

 

◇会員増強維持促進、選考委員会     岡田信昭委員長 

 ①今月は会員増強月刊 

 ②6月 15日会員増強推進部門セミナーがありました。出席

者は、会長、幹事と私三名です。 

 ③全体の出席数は、220名と関心の高さが表れていました。 

 

◇新世代委員会              佐藤太委員長 

 2013～2014 年度国際ロータリー第 2770 地区新世代(青少

年)奉仕部門セミナー報告 

会長、私二名で参加。 

内容 

① 新世代育成、インターアクト委員会 

② ローターアクト委員会 

③ ＲＹＬＡ委員会 

④ 青少年交換委員会 

要望ですが、ぜひ来年は南クラブにおいても２委員会ぐら

いにして新世代委員会に力を注いで頂ければ、青少年育成

により充実した事業が出来るのではないかと感じました。

お願いします、染谷エレクト。 

 

◇クラブ協議会         木佐謙一会計委員長  

 ①先月は会費入金月でした。お忘れの方は、お早めにお願

いします。 

 ②会員の大切なお金をお預かりするのでしっかりと管理し

ていきます。 

スマイル報告 

８月度も宜しく。たまに来た会員さんはスマイル宜しく

ね・・・小林会長  

☆田中未菜美さんようこそ、気を付けて行ってらっしゃ

い・・・小林会長、中島幹事、深井、石野、池田（玄）岩淵、

小林（武）、石塚、久木野、藤田、清村、本田、糸賀、水町、

松田、石川、豊田、木佐、佐藤（太）  

☆田中さん留学すると必ず太って来るので気を付けてね・・・

遠山  

☆セミナー報告お疲れ様・・・染谷エレクト、浅水、石田、

仁多見、浜野、木村  

☆今月も宜しく・・・斉藤、中村、池田（節） 

☆誕生祝ありがとうございます・・・神谷、飯泉、野呂田 

☆誕生月の方おめでとうございます・・・加藤  

☆８月増強月間皆様のご協力を…岡田  

☆納涼大会宜しく・・・野呂田  

☆早退します・・・赤松  

☆お休みをいただきます。ありがとうございます。・・・岡井 

 

出席報告 

例 会 日 平成２５年８月１日 

会 員 数    ５５名 出席   ３７名 

出席免除者    ９名 欠席   １３名 

出 席 率 ７４％ 前々回 MU １名 

M U 修正率 ７６％ 会報担当：久木野 

 

――――― クラブプロフィール ――――― 

☆姉 妹 ク ラ ブ 国際ロータリー第3460地区 

         台中南区扶輪社（中華民国台中市） 

☆例 会 日 毎週木曜日（PM0：30～1：30） 

☆例会場・事務局 〒343-0842 

         越谷市蒲生旭町10-14中野ビル 2階 

         TEL 048－987-5761 

         FAX 048－987-5762 

             E-mail info@koshigayasouth-rc.jp 
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